

## 「他人事」ではない、「自分事」

分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？  
情けないけれど・・・「罰則の強化」・・・しかないのか？

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに  
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

## 「少しだけなら大丈夫だろうと思った」

「交通事故ではなく殺人だ。一番重い罰を望む」  
・・・という死亡した男性の妻の思いが読み上げられました  
飲酒運転で、パトカーに追跡され、センターラインをはみだし、対向車と衝突  
運転していた男性を死亡させた

◇分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど・・・「罰則の強化」・・・しかないのか？◇

2020/3/10(火) 6:21

男性被告（23）は去年5月、栃木県の国道で酒を飲んで車を運転し、パトカーに追跡された際に、センターラインを越えて乗用車と衝突し、運転していた男性（46）を死亡させたなどの罪に問われています。初公判で、被告は「間違いありません」と起訴内容を認めたとうえで検察側から飲酒の理由について問われると、「少しだけなら大丈夫だろうと思った」などと述べました。裁判では「交通事故ではなく殺人だ。一番重い罰を望む」という死亡した男性の妻の思いが読み上げられました。

## 早朝5時 「ハンドル操作誤った」 大型トラック

信号機に衝突し、横転 一時、全面通行止め

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/3/9(月) 20:00

9日午前5時ごろ、福岡県の県道で、大型トラックが信号機と衝突して横転する事故がありました。衝突の弾みで信号機が根元から折れるなどしましたが、事故に巻き込まれた人はおらず、運転手の男性（49）は近くの病院に搬送されましたが軽傷です。事故の影響で、現場周辺の県道が一時、全面通行止めとなりました。運転手は「ハンドル操作を誤った」などと話していて、警察は事故の原因などを調べています。